



スローガン

# 汐路

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！  
～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校  
校長室だより No.4 4  
令和7年2月13日(木)

## 1 2月14日(金)明日は、今年度最後の参観日！

この前、進学、進級したと思っていたら、あっという間に、2月も中旬を迎えました。この1年間、保護者や地域の皆様のご理解、ご協力によりまして、子どもたちは、それぞれに4月から成長が見られてきています。

明日は、今年度最後の参観日となっています。各学年が趣向を凝らした1年のまとめにふさわしい内容を計画しております。是非、ご都合がございましたらご参観くださいますようお願いいたします。その後PTA委員会役員、子ども会役員選出の会もあります。お車で来校される方は、運動場への出入りにお気をつけください。

## 2 小学校生活最後の調理実習！(6年)

校内巡視を2月4日(火)にしていますと、6年生が家庭科室で調理実習をしていました。廊下から少し見ると、静かな雰囲気の中、みなさん集中してジャーマンポテトをグループで協力して作っていました。5年生のみなさんも上手にできていましたが、きっと6年生のみなさんも同様に上手にできたことと思います。

いよいよ、どの教科もまとめの時期に入ってきています。学習面でも生活面でも一日一日を大切に、よい思い出を作っていってほしいと思います。



## 3 学んだことを新聞に！(3年)

3年生の教室前の廊下を通っていますと、「わたしの町のよいところ」を紹介した手作り新聞が掲示されていました。この一年かけて、町のよさを学習や体験を通じて、まとめた新聞です。読んでみると、一人一人が思い思いに素敵な場所や施設を書きました。鳴門町には素晴らしい所がたくさんあります。今後も学習を積み重ね、より一層地域を誇りに思い、地域に貢献できる人へと成長して欲しいなああと切に感じました。

## 4 教室や廊下の掲示物もこの機会に！

参観日にお越しの際は、教室の掲示物はもちろんのこと、廊下や階段の踊り場にも子どもたちのいろいろな作品が掲示されています。毛筆、工作、図画、新年の誓い等、あります。なかなか、ゆっくりとは、ご覧になれないかも知れませんが、この機会に是非ご鑑賞ください。

## 5 SDGsにつながる取組～給食委員会～

先日の放送朝会で、給食の残飯を少しでも減らしていこうというSDGsにつながる残食調べの報告が給食委員会からありました。

最近、飽食の時代と言われ、大人、子ども問わず、ともすると食べ物を粗末に扱いがちです。その人に合う量はしっかりと食べ、残飯を少しでも減らすことは、大事なことと思います。食べ物を作ってくくださる人たちや食材等にも感謝の気持ちを持っておいしくいただき、明るく楽しい給食の時間へとさらにしていけたらと思います。

## 6 朝の運動場では、サッカーや鬼ごっこが！

まだまだ、油断はなりません、最強・最長寒波も少し、峠を越えてきました。朝の運動場では、多くの子どもたちが、寒さを諸ともせず、遊んでいます。人気なのは、サッカーと鬼ごっこです。男女を問わず、大、小運動場をめいっぱい使って、身体を動かしています。「校長先生、今、何時ですか？」と教室へ帰る時刻を確認に来る児童もいて、時間管理もばっちりです。お友達同士で、けがや事故にも気を付け合って遊んでいるのも素晴らしいなあと思います。まだまだ寒さは、やってくると思いますが、元気に乗り越えていってほしいです。

## 7 新入生体験入学！2月21日に実施予定。

桜の木のつぼみも、何となく少し形になってきたのは気のせいでしょうか？春の足音は、小さいながらも、着実に聞こえています。今月21日(金)には、来年度の入学予定のみなさんが、体験入学ということで、1年生のみなさんと交流する予定です。ワクワクドキドキだろうな。今からとっても楽しみにしています。

(文責:校長 内田 洋一)

